

じどうせいと
児童生徒のみなさんへ

しんがた ひろ がっき がっこう ちょうきかん きゅうこう
新型コロナウイルスが広がり、1学期のはじめから、学校が長期間にわたって休校になりました。その
あいだ がっこう はじ とも とも ふあん
間、みなさんは、いつになったら学校が始まるのだろうか、友だちはどうしているのだろうかと不安になっ
たこともあったと思います。

がっき はじ やく かげつ まつばらしな い こ わか ひと なか しんがた
2学期が始まってから約1カ月になりますが、松原市内でも子どもや若い人たちの中にも新型コロナウ
イルスに感染するケースがあらわれ、いくつかの学校では短期間の休校となったところもあります。このよ
うな時期だからこそ、みなさんにお伝えしたいことがあります。

しんがた だれ かんせん かのうせい とも みちか
新型コロナウイルスには誰も感染する可能性があります。もしかすると、みなさんの友だちや身近な
ひと かんせん じしん かのうせい
人も感染するかもしれませんし、みなさん自身にもその可能性はあるでしょう。

しかし、ここで大切なのは、感染したいと思って感染した人は一人もいないでしょうし、感染したことが悪
いわけではないということです。

かんせん ひと だれ きょうみほん い さが だ かんせん ひと せ
感染した人が誰なのかを興味本位で探し出そうとすることや、感染した人のことをからかったり責めたり
することは、全く意味がないことです。同時に、一人の人間として絶対にしてはならない行為です。

また、感染した人は、学校が長期間休校していた頃にみなさんが感じていた不安な気持ちよりも、何倍
も不安な気持ちになっているのではないのでしょうか。

とも なか かんせん ひと ひと はや なお ねが なお もど とき
もし、友だちの中に感染した人がいたら、その人が早く治るように願い、治って戻ってきた時にはこれま
どと同じように温かく迎えてあげてほしいと思います。

しんがた がっこう じゅぎょう えんそく しゅうがくりょこう ぎょうじ うんどうかい おんがくかい ぶかつどう
新型コロナウイルスのために、学校では授業、遠足・修学旅行などの行事、運動会や音楽会、部活動な
いろいろ いま おな おお
ど、色々なことが今までと同じようにはできなくなっており、多くのみなさんがさびしい思いをしていること
でしょう。

みなさんのこれからの学校生活が、楽しく希望に満ちあふれたものになるように、また、みなさんが安心
して学び、遊び、色々な人と交流できる環境を整えられるように、私たち大人も力を合わせてできる限り
のサポートをしていきます。

しんがた げんじてん しんがた
新型コロナウイルスには、現時点ではまだよくわからないことがたくさんあります。しかし、これから新型
コロナウイルスの研究が進んでいけば、予防や治療もできるようになることでしょう。

ひとり ひとり かんせんよぼう おこな ひび まな さまざま かつどう とく
みなさんも一人ひとりが感染予防をしっかりと行いながら、日々の学びや様々な活動に取り組んでいっ
てほしいと願っています。

れいわ ねん がつ にち
令和2年9月17日

まつばらしきょういくちやう みの りやう
松原市教育長 美濃 亮